

# Lapor

## Turnamen Sepak Bola Usia Dini Dandim 0807 Cup 2024 Resmi Dibuka

Achmad Sarjono - [TULUNGAGUNG.LAP.OR.ID](http://TULUNGAGUNG.LAP.OR.ID)

Jan 6, 2025 - 17:16



TULUNGAGUNG - Komandan Kodim 0807 Tulungagung Letnan Kolonel Kav Mohammad Nashir, S.Hub.Int membuka secara langsung acara Turnamen Sepak Bola Dandim 0807 Cup Tahun 2024 di Lapangan Desa Pojok, Kecamatan Ngantru, Kabupaten Tulungagung, Jawa Timur, Sabtu (04/01/2025).

Turnamen yang diikuti oleh 40 tim kategori U-12 ini menjadi ajang bergengsi yang melibatkan tim-tim berbakat dari dalam maupun luar Kabupaten Tulungagung. Acara ini tidak hanya menjadi wadah kompetisi, tetapi juga sarana untuk menggali potensi bibit unggul di dunia sepak bola usia dini.

Dalam sambutannya, Letkol Kav Mohammad Nashir menekankan pentingnya nilai-nilai sportifitas, kerjasama tim, dan semangat pantang menyerah dalam setiap pertandingan. "Turnamen ini bukan hanya tentang menjadi juara, tetapi juga bagaimana kita belajar untuk saling menghormati, bekerja sama, dan menunjukkan semangat juang. Inilah nilai-nilai yang harus terus kita tanamkan pada generasi muda kita," ujar Dandim.

Lebih lanjut, Dandim menjelaskan bahwa turnamen ini merupakan salah satu upaya Kodim 0807 dalam mendukung pengembangan potensi olahraga, khususnya sepak bola, di kalangan anak-anak. "Kami berharap melalui turnamen ini, akan lahir bibit-bibit unggul yang nantinya dapat membawa nama Tulungagung dan Indonesia ke tingkat yang lebih tinggi," tambahnya.

Pembukaan turnamen berlangsung meriah dengan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk para orang tua pemain, pelatih, dan pecinta sepak bola dari berbagai wilayah. Acara ini juga menjadi momen yang mempererat tali silaturahmi antarwarga melalui semangat olahraga.

Turnamen Dandim 0807 Cup 2024 akan berlangsung selama dua hari, dengan pertandingan-pertandingan menarik yang dijadwalkan setiap harinya. Semua pihak berharap kompetisi ini berjalan lancar dan menghasilkan pengalaman berharga bagi para pesertanya. (\*)